

cérémonies du 11 février, date de la 1re Apparition, Son Eminence le cardinal Lecot, archevêque de Bordeaux.

Du 10 au 14 février aura lieu, en présence du cardinal légat, le triduum solennel qui doit inaugurer l'année jubilaire. Un groupe de catholiques bordelais se propose d'accompagner le cardinal Lecot, ; deux pèlerinages d'Angers et de Toulouse, ainsi que des groupes allemands et italiens, assisteront à ce triduum.

Mais le grand mouvement des pèlerinages ne commencera que le 30 avril pour se continuer ensuite sans interruption. La Belgique, l'Allemagne, la Suisse, l'Autriche, l'Italie et l'Espagne ont fixé déjà l'époque où elles viendront célébrer le cinquantième des apparitions. Plus de vingt-cinq diocèses de France ou d'Afrique se sont inscrits déjà sur la liste des pèlerinages, et cette liste n'est pas close.

Nous croyons savoir que le Canada enverra cette année, aux pieds de la Vierge Immaculée, un pèlerinage, qui promet d'être très nombreux. Nous ne doutons pas que plusieurs de nos lecteurs ne se réservent pour cette grande manifestation de la piété universelle.

AUX PRIERES

Sœur Mailloux, née Marie-Louise Tremblay, professe converse des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Laurent, née Marie-Zoé Roy, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Flavien, née Calixte Lefebvre, professe coadjutrice, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Ange, née Marie Brunet, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Mme Pierre Sigouin, décédée au Sault-au-Récollet.